
PV de l’Assemblée Générale de l’Amicale des Chasseurs de Conthey le 07.12.2015 au café du 

Centenaire à Erde 

 

Le Président salue les membres présents à l’Assemblée et excuse les personnes absentes. Il demande 

une minute de silence pour les membres des familles décédés durant l’année. 

 

L’assemblée générale a été convoquée conformément aux dispositions statutaires et se déroule selon 

l’ordre du jour suivant, unanimement accepté par l’assemblée. 

 

1. Ouverture de l’assemblée et contrôle des présences 

2. Lecture du PV de la dernière assemblée  

3. Rapport du caissier et des vérificateurs de comptes 

4. Rapport du président 

5. Admissions/démissions 

6. Elections statutaires 

7. Propositions des groupes 

8. Stand de tir à grenaille 

9. Assemblée générale de la Diana du 6 février 2016 

10. Divers 

 

 

1. Contrôle des présences 

Il s’effectue par circulation de la liste des présences dans l’Assemblée. 

 

2. PV de la dernière assemblée 

La lecture du PV n’est pas demandée, ce dernier ayant été transmis aux membres avec la convocation 

à nos assises annuelles. L’assemblée l’accepte à l’unanimité.  

Le Président remercie l’auteur pour sa rédaction. 

 

3. Rapport du caissier et des vérificateurs de comptes 

Les produits représentent un total de Fr. 2'516.40 et les dépenses un total de Fr. 2'685.00 soit un déficit  

de Fr. 168.60 pour l’exercice 2015. 

La fortune de la société au 22.11.2015 s’élève à Fr. 4’912.70 

 

Jean-Georges Evéquoz  transmet le rapport des vérificateurs. Il propose à l’assemblée d’accepter les 

comptes et d’en donner décharge aux organes responsables. 

 

Les comptes sont acceptés à l’unanimité. 

 

4. Rapport du Président. 

Olivier nous dresse une petite rétrospective de la chasse 2015, tout en constatant avec regret que la 

chasse se mue en une chasse électronique avec appareils photos, colliers de recherche pour les chiens 

etc. 

 

 

5. Admissions/démissions/nominations/exclusion 

Sont admis dans l’Amicale : Florian Gini rue des Caves 10 1964 Conthey, Alexandre Gini rte des 

Crètes Blanches 38 3977 Granges, Stéphane Mühlethaler Ruelle du Grenier Brulé 4 1976 Aven et 

Stéphane Pommaz à Némiaz. 

Démission de Ueli Udry Mayens de la Zour 1965 Savièse pour raison de santé. 

 

Werner Pfammatter et Roger Roger sont nommés membres d’honneur. 

 

 



 

 

6. Elections Statutaires 

 

Le comité en place est reconduit à l’unanimité pour la période de cinq ans, 

Président : Olivier Fontannaz, Vice-président : Antonio Ferrera, Secrétaire/caissier : Freddy Roh, 

Membres : Alain Darbellay et Yannick Roh , Vérificateurs de compte : Roger Berner, Jean-Georges 

Evéquoz. 

 

 

7. Propositions des groupes 

Diverses propositions ont été débattues. L’assemblée à retenu à l’unanimité la proposition de protéger 

l’éterle sur le plan cantonal. 

Le comité transmettra cette dernière à la Diana de Conthey pour qu’elle soit traitée lors de l’assemblée 

de février 2016. 

 

 

8. Stand de Tir à Grenaille 

 Le concours a été remporté par Thierry Schopfer avec 38 pts suivi de près par Roger Berner 32 

pts. Olivier note une moins bonne participation des membres aux entraînements. Freddy le 

remercie pour la tenue du stand. 

 Le résultat (bénéfice) se chiffre à Fr.238.60. 

 Les dates des tirs seront communiquées aux membres au début avril 2016 avec la cotisation 

annuelle. 

 Le programme pourra être consulté sur le site <chasseur-de-conthey.ch>  avec un plan d’accès au 

stand. 

 

 

9.   Assemblée générale de la Diana du 7 février 2016 

L’assemblée  de la Diana sera organisée par l’amicale du Haut-de-Cry. La convocation sera adressée  

dans le courant de janvier 2016 

Lors de cette assemblée se déroulera les élections statutaires et le changement de Président. Le tournus 

revient à l’Amicale de Conthey. Le comité propose la candidature de Yanick Roh qui siège comme 

secrétaire au comité de la Diana depuis 17 ans. La candidature est acceptée à l’unanimité des membres 

présents. 

L’Amicale vous demande de participer nombreux à l’assemblée 

 

 

10. Divers  
 

Franck nous informe qu’il n’a aucun intérêt de pénaliser les chasseurs, et qu’il est très content lorsque 

la chasse est bonne. 

La parole n’étant plus demandée, le Président clôt l’assemblée en invitant les participants à partager le 

verre de l’amitié avec une bonne fondue chinoise 

 

 

 

Le Président Le secrétaire  

 

 

 

Olivier Fontannaz Freddy Roh 

 


